

**Communiqué de presse, le 5 décembre 2024**

## L'Hôpital de l'Enfance Bethléem se bat pour le droit de l'enfant à la santé

**Les conséquences économiques de la guerre à Gaza frappent durement la Cisjordanie : à Bethléem, le tourisme s'est effondré et de nombreuses familles sont confrontées à des difficultés existentielles. L'Hôpital de l'Enfance Bethléem réagit en proposant des rabais et un soutien social afin de continuer à offrir des soins médicaux aux enfants.**

La guerre à Gaza a de graves conséquences économiques qui se ressentent de plus en plus, y compris en Cisjordanie. Le secteur du tourisme à Bethléem, autrefois florissant, est tout particulièrement touché. Il n'y a plus ni pèlerinage ni voyage touristique, les magasins et restaurants ont dû fermer et les hôtels sont vides. Cet effondrement a entraîné une baisse radicale des revenus et a plongé de nombreuses familles dans la précarité.

En conséquence, la demande d'aide sociale a nettement augmenté. Le service social de l'Hôpital de l'Enfance Bethléem prend en charge certains frais de traitement des familles démunies, après un examen minutieux de leur dossier, et leur assure ainsi l'accès aux soins médicaux nécessaires.

L'hôpital a aussi pris d'autres mesures pour faire face aux défis persistants et propose depuis peu des rabais sur les traitements ambulatoires et les prestations de laboratoire. L'Hôpital de l'Enfance Bethléem fait ainsi preuve de solidarité avec les familles de la région et réaffirme son rôle d'établissement de santé socialement responsable.

Les résultats de l'évaluation des derniers mois indiquent que le système de rabais est bien accueilli par la population. L'information se répand par différents canaux et il est désormais possible de traiter à l'hôpital des enfants qui, autrement, n'auraient pas reçu de soins médicaux.

L'Hôpital de l'Enfance Bethléem se bat pour le droit de l'enfant à la santé, même dans les périodes difficiles. Grâce à des mesures flexibles, il répond à l'urgence et permet de soigner jusqu'à 50 000 enfants malades par an.

Vous trouverez de plus amples informations sous [www.enfants-bethleem.ch](http://www.enfants-bethleem.ch)

L'association Secours aux Enfants Bethléem à Lucerne finance et gère l'Hôpital de l'Enfance Bethléem en Cisjordanie depuis plus de 60 ans. Des dizaines de milliers de bébés et d'enfants y sont hospitalisés ou soignés en ambulatoire chaque année. Les parents sont étroitement associés au processus de guérison de leurs enfants et l'établissement dispose aussi d'un service social bien développé. L'Hôpital de l'Enfance Bethléem, en constante évolution, est équipé de la seule unité pédiatrique de soins intensifs de Cisjordanie et propose des sous-spécialisations pédiatriques. Un nouveau centre chirurgical de jour doit ouvrir ses portes en octobre 2025.

L'hôpital est entièrement dirigé par une équipe locale et procure un revenu à 250 collaboratrices et collaborateurs. Pilier du système de santé publique palestinien, il joue un rôle de premier plan dans la formation de médecins et de personnel soignant spécialisé en pédiatrie. Ce n'est que grâce aux dons que l'Hôpital de l'Enfance Bethléem peut remplir son mandat et sauver des vies d'enfants.

Vous trouverez de plus amples informations sous [www.enfants-bethleem.ch](http://www.enfants-bethleem.ch)

### **Dons**

Secours aux Enfants Bethléem  
IBAN CH23 0900 0000 1200 2064 5  
[www.enfants-bethleem.ch](http://www.enfants-bethleem.ch)

### **Information aux médias**

Kathrin Salmon, directrice de Secours aux Enfants Bethléem, Lucerne  
[kathrin.salmon@khb-mail.ch](mailto:kathrin.salmon@khb-mail.ch), tél. +41 41 429 00 00

Karin Padrutt  
[karin.padrutt@padruttpr.ch](mailto:karin.padrutt@padruttpr.ch), tél. +41 79 468 45 66